

partitur für polizei und sieben sirenen

über ein gebiet von der grösse stpauli süds werden sieben sirenen verteilt. die sirenenspielerInnen besetzen positionen, die einen guten überblick über straßen und plätze bieten. die sirenenmusik wird (in memoriam john cage) zufallsgeneriert: sobald eine polizeistreife die spielerInnen passiert, wird die sirene betätigt.

die aufführung sollte eine dauer von mehreren stunden nicht unterschreiten und der bevölkerung in geeigneter form angekündigt werden.

die geheimagentur